

## **Aime-la-Plagne • Plus de 300 jeunes gymnastes ce week-end à Aime**



**Les jeunes gymnastes aimeraines autour de leur coach, Hélène Deiber, avec un sourire en disant long sur ce superbe week-end. Photo Hélène Deiber**

L'Association Sportive d'Aime, ASA, a reçu plus de 300 gymnastes de Gymnastique Rythmique (GR) ce week-end. Venues de toute la région Auvergne-Rhône-Alpes, les jeunes gymnastes âgées de 6 à 14 ans ont présenté leur mouvement de compétition, au ruban, au ballon, au cerceau, à la corde et aux massues devant un jury et un public nombreux (plus de 600 personnes sur le week-end). Prochaine étape pour les gymnastes : les championnats nationaux à Villefranche-sur-Saône le 4 juin et le 17 juin à Châlon-sur-Saône. Et le spectacle de fin de saison à Aime-la-Plagne le 24 juin.